
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡AQUÍ ESTAMOS, PUES! 

“Aquí estamos, con todo lo que trajimos y soñamos, con lo que queremos y esperamos, con lo 

que hemos hecho y queremos seguir construyendo.” 

 
Queremos sistematizar esta experiencia porque… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
  

El español junto al japonés son los idiomas más rápidos; y el más lento es el mandarín, 

seguido muy de cerca por el alemán. 
 

RECORRiDOS POR ExPERiEnCiAS DE PAz - DiPlOMADO En SiSTEMATizACiÓn PARA lA inCiDEnCiA En EDUCACiÓn 

 
La educación es la mejor arma, herramienta para transformar la sociedad  

Nelson Mandela 
 
 

Somos el Colegio Técnico José Félix Restrepo IED, estamos localizados en San Cristóbal al 

sur de la ciudad, tenemos una historia de trasformación que queremos compartir, pasamos 

de la desidia a la empatía, la reconciliación, el empoderamiento tanto territorial, cultural, 

ambiental, social convivencial. 

 

Sabemos que nuestra experiencia puede servir de ejemplo para otros colegios de la ciudad y 

porque no decir del país, en la que mostramos como de notas negativas, peyorativas 

descontextualizadas, pasamos a notas de prensa (en ocasiones por los mismos que las 

hicieron en rojo) donde resaltamos el trabajo de la comunidad, de nuestros profesores, 

compañeros y demás integrantes. 

 

Queremos resaltar el trabajo de nuestros maestros, sus proyectos inclusivos, la visión del 

sector administrativo que en forma proactiva se decostruyó y genero sinergia por el trabajo 

en equipo y en nuestros compañeros y profesores, la metodología del trabajo basado en 

proyectos, retos y problemas, donde con proceso de investigación acción participación, hemos 

desarrollado la transformación de hace que nuestro PEI, proyecto Educativo institucional, 

sea referente ahora en nuestra localidad y que permitió al colegio ser reconocido como la 

mejor experiencia del distrito en 2017, la cual se seleccionado para ser mostrada en el Foro 

educativo nacional de ese año. 

 

Sabemos que tenemos muchos retos por delante, pero igual sabemos que en equipo podemos 

superarlos. 

Estamos aquí, porque hay historias que hay que contar. 
 

Formamos Lideres en Transformación Social 


